
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

【特集のご案内】 

恋に出会う物語 
 

【２月休館のお知らせ】 

６日（月） １３日（月） 

２０日（月） ２４日（金） 

 

 

 

◇荘川町まちづくり協議会事務所 ＴＥＬ＆ＦＡＸ０５７６９ー８ー６００５  ✉showkawamck@hidatakayama.ne.jp 
 
 

編集後記 
総人口   ９９９（－４）   総世帯 ３９３（－３） 

男       ４７７（－３）       女        

 

令和５年 1 月１日現在  

  ( )内は前月対比 
 

  

 

あけましておめでとうございます。今年の正月は思いのほか雪も少なかったですね。皆様は初詣など行かれました

か？さあ今年はどんな年になるのでしょうか？皆様の一年が豊かで健やかな年でありますよう願います。今年も広報

荘川をよろしくお願い致します。  S・T 《広報委員》三島 加津彦・坂上 剛・湯口 健太・桒田 雅美 

 

２月の行事予定 
高山市図書館荘川分館 

                      

５２２ （－１ ） 

ＮＯ.34 すずちゃんバージョン 

民生児童委員・主任児童委員が委嘱されました 

１月８日に荘川支所にて「二十歳のつどい」を開催しました。 

成人年齢の引き上げに伴い、今年から名称が変更となっています。 

当日は１１名の出席者が思い出の缶かんを開けて昔を懐かしんだり、 

恩師との再開を喜んだりしました。 

ドローン映像をまち協 YouTubeで配信していますのでご覧ください。 

あけましておめでとうございます。 

日頃はまちづくり協議会にご理解ご協力いただき感謝致します。 

本年が皆様にとって良い年でありますようお祈り申し上げます。 

まちづくり協議会 会長 寺田 俊明 

◎六厩·三谷·三尾河    

◎寺河戸·黒谷·惣則         

◎猿丸‧一色               

◎新渕・町屋               

◎野々俣                    

◎中畑·牧戸·牛丸・岩瀬・中野·赤谷 

        

◎主任児童委員(荘川地区)  

◎主任児童委員(荘川地区)  

ドローン撮影：三島 加津彦 

 

 

１２月１日付けで民生児童委員と主任児童

委員の改選が行われ、厚生労働大臣から委

嘱されました。 

民生委員は、高齢者などへの援護活動を始

め、子どもが健やかに育つ環境づくりや、様々

な問題を抱えた方の相談、援助にあたります。 

主任児童委員は児童福祉関係者との連

携・調整をしたり、民生児童委員などと協力し

て必要な援助をします。 

委嘱された方々は、令和７年１１月３０日まで

の任期の間、地域福祉の担い手として重要な

役割を果たされます。 

東海ジュニアオープンバドミン 
トン選手権大会結果報告 

１２月２４日～２５日に東海ジュニ

アオープンバドミントン選手権大

会に荘川中２年三島 恵亮さんが

参加しました。結果：ベスト１６ 

おめでとうございます。 

荘川地区の民生児童委員と主任児童委員

を紹介します。（敬称略） 

六厩の櫻本 大稀さんが所属する大垣市の 

清陵（せいりょう）高校が、１２月に行われた 

卓球の東海大会で６位入賞の成績を収めました。 

令和５年３月２４日～２７日に愛知県豊田市で 

開催される全国大会に出場します。 ファイト♡ 

快挙！第 50回記念全国高等学校選抜卓球大会出場 

室谷 亜抄  

鈴木 美智彦 

三島 めぐみ  

宮田 幸広 

山谷 富夫  

 

坂上 美沙 

牧下 峰子 

山越 裕美子 

３年間よろしくお願いします。 

２月１１日（土）～２６日（日） 

トヨタ労連（ふるさと村役場） 

冬のおもてなし企画開催 

 

２４日（金）ハローワーク巡回 

 
 



   

【新車！】スクールバスが新しくなりました 11/24 

【大発見！？】尾上郷でリクガメの化石見つかる？ 10/23 【二十歳のつどい】２０歳おめでとうございます！ 1/8 
２０２２年１０月２３日に一色の三島 啓史さん（小４）が尾上郷で化石を発見しました。 

その化石が桑島層産（くわじまそうさん）リクガメ上科の背甲（はいこう）の化石に似ていること

が分かりました。 

今後、研究者に詳しく調査していただく予定です。 

この度、１３年間で２８万キロ余り走行した

スクールバスが更新されました。少子化により

児童生徒が今後も減少する事が見込まれ、

以前よりも小型になりました。ちなみに野々俣

方面のバスは 4年前に更新されています。 

義務教育学校設立に向けて、環境整備が

着々と進んでいます。 

二十歳代表の言葉 

本日はこのような素晴らしい「つどい」の機会をありがとうございます。 

私たちは５年前に義務教育の過程を卒業させていただき、それぞれの夢に向かって走り出しまし

た。今日久しぶりにゆかりのある人たちとこうして語ることができたのも荘川というふるさと、荘川

地域に住む温かい人々のおかげです。本当にありがとうございます。 

私は高校から親元を離れ生活してますが、荘川の素晴らしさを改めて実感しています。空気が

綺麗、水がおいしい、自然が美しい、人の心が温かい、伝統文化の大切さ、今までは当たり前だ

ったことが、実は当たり前でないことに今さらながら気付かされています。 

現在社会人として働き始めて２年目です。つらいこともありますが、頑張っています。 

二十歳という節目を迎えられたことに感謝し、いつかはふるさと荘川に帰ってこれるように、今

は自分のできることを考え行動したいと思います。 

二十歳のつどい実行委員の皆様、荘川支所の皆様、駆け付けてくださった先生方、地域の皆

様、まちづくり協議会の皆様、本日はありがとうございました。         二十歳代表 大澤 聖 

思い出の缶かん 
桑島層産リクガメ科の背甲 
「頸板骨甲の化石」型番：SBEI-625 
「白峰村「桑島化石壁」の古生物より」 
 

平田先生・山前海里さん・村上賢伸さん・水尻康介さん・櫻本千遥さん・大澤聖さん・石神先生 

牧下先生・野口優衣さん・長田幸菜さん・橋詰千都さん・中田美穂さん・栃木虹美さん・生田碧さん・若井先生 

似ている 

リクガメとは？ 

陸上に生息するカメ。アフリカやサハラ砂漠な

どに分布している。ウミガメはリクガメが海に進出

したものと考えられる。 

リクガメの甲羅（こうら）が高く盛り上がってい

るが、ウミガメの甲羅は平らである。ウミガメは海

中で早く泳ぐために水の抵抗を受けにくいよう流

線形の甲羅に進化したものと推測される。 

三島啓史さんが発見した化石↑ 


